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SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 
 

Meus filhos, Eu sou a Imaculada Conceição, Eu sou Aquela que deu à luz o Verbo, 

Eu sou a Mãe de Jesus e a vossa Mãe, Eu desci com grande poder juntamente com o 

meu Filho Jesus e Deus Pai Todo-Poderoso, a Santíssima Trindade está no meio 

de vós.  

Ouço as orações de onde quer que venham, não é o sítio ou o lugar que conta, mas o 

coração é que conta, a Santíssima Trindade está sempre presente quando rezais e a 

colocais em primeiro lugar na vossa vida. Precisais de ser guiados continuamente, 

desejo fazê-lo porque vos amo imensamente; há muitos mestres errados neste mundo, 

na Igreja, entre os poderosos deste mundo, que vos guiam para seguir as coisas que 

não vêm do Céu. 

Meus filhos, deveis olhar a vida de frente, muitas populações vivem na escravatura, 

muitos fazem armas e planeiam guerras, muitos escondem o Cristianismo e tudo o 

que o Meu Filho Jesus vos ensinou, segui os Seus passos, tal como os seus 

Apóstolos, Pedro seguiu o seu Mestre com paixão, foi o Seu espírito que continuou a 

guiar a Igreja, através dos pontífices que fizeram a vontade do Meu Filho Jesus. 
Hoje, Pedro deseja falar-vos, foi o mestre de todos aqueles que se apaixonavam pelo 

Meu Filho Jesus, seguindo-O até à morte da Cruz.  

 

SÃO PEDRO 
Irmãos e irmãs, chamados e escolhidos por Deus, sou Eu quem vos fala, Pedro o 

Apóstolo chamado, escolhido por Nosso Mestre Jesus Cristo, Aquele que deu a Sua 

vida, para a salvação das almas em todo o mundo. 

Agradeço à Santíssima Trindade que Me deu a permissão de falar ao mundo inteiro, 

é verdade, não é fácil ser Apóstolo de Jesus, para ser Apóstolo de Jesus, é preciso 

negar a própria vida, para O seguir e dar testemunho dos Seus ensinamentos, mas 

para fazer tudo isto, é preciso fazer uma escolha da própria vida, como nós Apóstolos 

fizemos, fomos perseguidos, fomos presos, acorrentados, chicoteados, mas sempre 

tivemos diante dos nossos olhos o Nosso Mestre, que Nos guiava, Nos iluminava e 

Nos consolava, através do Seu espírito. Hoje falta a coragem àqueles que dizem ter 

feito uma escolha, mas não é assim, porque quem faz uma escolha verdadeira e santa 

não tem medo de nada nem de ninguém, porque o Mestre está connosco.  
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Muitas vezes fomos interrogados pelo sumo sacerdote, porque eles queriam que 

deixássemos de falar do Nosso Mestre Jesus, Aquele que deu a Sua vida por toda a 

humanidade, mas Nós respondemos: devemos obedecer a Deus e não aos homens, 

homens fracos, que não têm coragem, e que querem poder e comando, não têm a 

coragem de gritar a verdade, que Jesus é o Filho de Deus. 
Jesus é o Salvador de toda a humanidade, sem Jesus, sem o Nosso Mestre, não pode 

haver vida eterna, porque foi Ele que a deu, porque Ele é o caminho, a verdade e a 

vida, é Ele que se deve seguir. Hoje a Igreja está em total confusão, já não se segue o 

Nosso Mestre, segue-se o poder e o enriquecimento, esta não é a forma de servir o 

Nosso Mestre, devemos ter fé Nele, porque Ele nunca Nos abandonou, Ele nunca Nos 

falhou, nunca Nos faltou nada. Irmãos e irmãs, deixai-vos guiar pelo espírito do 

Nosso Mestre, Jesus Cristo e Salvador de toda a humanidade. 

 

SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 
Os meus filhos, agora juntem as vossas mãos, tenham o terço nas mãos, nos vossos 

corações rezem por uma pessoa pela qual o desejais fazer, quem o fizer com o 

coração será atendido, recebendo sinais através dessa mesma pessoa. 

Agora rezem pelo mundo, para que possam ser reservados de grandes 
sofrimentos que envolverão a humanidade, e a oração permanecerá a única 
esperança para cada pessoa na face da terra. 
Rezai agora por vós próprios, pelas vossas almas, pela vossa conversão, pedi a Jesus 

que cure o vosso orgulho, para que as vossas almas sejam puras e humildes, para 

ajudar o vosso próximo e mostrar-lhe o caminho da salvação. 

Agora beijai o terço do Santo Rosário, sou Eu que o estou a beijar através de vós, 

amo-vos meus filhos imensamente, e em breve, muito em breve, voltarei a falar-
vos de Fátima, Nação escolhida, o mistério que contém ser-vos-á revelado a vós 
dia após dia, através dos três pastorinhos. 
Amo-vos, agora devo deixar-vos, dou-vos um beijo e abençoo-vos a todos, em Nome 

do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 

Shalom! Paz, meus filhos. 


